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会 議 録 

 

１ 会議名 

平成３０年度第５回直江津区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

  【協議事項】 

    （１）平成３０年度地域活動支援事業の追加募集について（公開） 

    （２）地域活動支援事業の検証について（非公開） 

３ 開催日時 

平成３０年７月２０日（金）午後５時００分から午後５時５１分 

４ 開催場所 

上越市レインボーセンター 多目的ホール 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

議題（２）については、「意思形成過程の事項」を審議するため非公開とします。 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員： 青山恭造（会長）、竹内明美（副会長）、増田和昭（副会長）、 

青山義一、磯田一裕、 川芳夫、河野健一、久保田幸正、小林克美、

坂井芳美、田中美佳、田村雅春、中澤武志、町屋隆之、丸山朝安、 

水澤 （欠席２名） 

・事務局： 北部まちづくりセンター：滝澤センター長、小池係長、千田主任 

８ 発言の内容 

（１）開会 

【滝澤センター長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

（２）会長あいさつ 

【青山恭造会長】 
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 ・挨拶 

 ・会議録の確認：久保田委員、小林委員に依頼 

 （３）議題【協議事項】（２）平成３０年度地域活動支援事業の追加募集について 

【小池係長】 

 ・資料№１「平成３０年度 地域活動支援事業 直江津区追加募集審査スケジュール

（案）」に基づき説明 

【青山恭造会長】 

  説明に対し、意見等はあるか。 

【磯田委員】 

  私は「案１」で良いのではないかと思っている。 

  理由としては、提案から採択までのスケジュールを当初の募集と追加募集で変えるこ

とに疑問を感じている。 

  そして、質問に対しての回答のあとに全体協議を行うことが一番の肝だと思っている

ので、１週間だけの違いであれば「案１」で良いのではないか。 

【青山恭造会長】 

  ほかに意見等がないようだが、磯田委員の意見のとおり、「案１」で進めることに賛成

の方の挙手を求める。 

  （賛成多数） 

  では、「案１」で進めることとする。 

【協議事項】（２）地域活動支援事業の検証について 

 非公開 

（４）その他 

【小池係長】 

 ・次回の協議会：８月２４日（金）午後６時～ 

【青山恭造会長】 

 ・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

自治・市民環境部 自治・地域振興課 北部まちづくりセンター 

    TEL：025-531-1337 

E-mail：hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

mailto:hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp
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１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 

 

 


